

**Rede von Herrn Oberbürgermeister Jürgen Roters anlässlich der
Eröffnung der neuen Hauptverwaltung von Cofely am 18. Juni 2015,
15 Uhr, Klostergärten, Aachener Str. 1044**

Es gilt das gesprochene Wort!

Sehr geehrter Herr Jacolin,
sehr geehrter Herr Schmitz,
sehr geehrter Herr Knodel,
sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Cofely Deutschland GmbH,
meine sehr geehrten Damen und Herren,

ich freue mich, heute anlässlich der Eröffnung Ihrer neuen Hauptverwaltung heute bei Ihnen zu sein.

Es ist gerade mal etwas über ein Jahr her, dass wir hier auf dem ehemaligen RTL-Areal noch auf „freiem Feld“ die Grundsteinlegung für die Klostergärten begangen haben. Jetzt hat das neue Quartier, das neben diesem Bürogebäude auch 400 Wohneinheiten umfasst, schon Gestalt angenommen.

Zum Bezug Ihres neuen Bürogebäudes gratuliere ich Ihnen, sehr geehrter Herr Schmitz, und Ihrer Belegschaft herzlich. Dies ist ein weiteres wichtiges Ereignis in Ihrer Unternehmensgeschichte, mit dem Sie einen großen Schritt Richtung Zukunft zurücklegen.

Der Umzug in die neue Zentrale steht gleichzeitig für das Wachstum des Unternehmens insgesamt und im Besonderen für das Wachstum hier am Standort Köln.

In der 125-jährigen Unternehmensgeschichte spielt Köln erst seit relativ wenigen Jahren eine entscheidende Rolle, hat aber mit rasanter Geschwindigkeit an Bedeutung gewonnen.

Was hier 2002 mit drei Mitarbeitern begann, hat durchaus die Bezeichnung „Erfolgsstory“ verdient: Sukzessive wurde die Unternehmenszentrale von Stuttgart in die Rheinmetropole verlegt. Heute bietet Cofely in unserer Stadt rund 250 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen Arbeitsplatz. Von hier aus werden die Aktivitäten von über 2.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Niederlassungen und Service-Stützpunkte in Deutschland, Österreich und Ungarn gesteuert.

Ich freue mich sehr, dass Sie sich entschieden haben, den Wachstumskurs von Cofely in Köln fortzusetzen. Der Umzug in dieses schöne, neue Gebäude zeigt Ihre Verbundenheit und Ihr klares Bekenntnis zum Wirtschaftsstandort Köln.

Denn unsere Stadt kann mit vielen Stärken punkten: einer starken, international ausgerichteten Wirtschaft, ausgezeichneten Messe- und Tagungsmöglichkeiten, einer hervorragenden Infrastruktur, sehr guten Verkehrsanbindungen und einem kurzen Draht zu den Hochschulen. Die gesunde Struktur sowie der ausgesprochen vielfältige und zugleich moderne Branchenmix sind Garanten für eine stabile, starke Wirtschaft in der Rheinmetropole.

Darüber hinaus überzeugt unsere Stadt aber auch als lebendige und lebenswerte Metropole. Sie ist jung, kreativ, weltoffen und innovativ – eine der attraktivsten Großstädte Deutschlands für Unternehmen und deren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Als einer der deutschlandweit führenden Spezialisten für gebäudetechnischen Anlagenbau, Anlagen- und Prozesstechnik, Facility Management, Energiemanagement und industrielle Kältetechnik hat Cofely aber nicht nur seine neue Heimat hier in den Klostergärten.

Bereits in der Planungs- und Bauphase waren Sie eng in die Projektentwicklung eingebunden und haben unter anderem dafür Sorge getragen, dass ein modernes Blockheizkraftwerk eine „grüne Energieerzeugung“ im gesamten Areal sicherstellt.

Auch die Gebäudetechnik hat Cofely selbst verantwortet und das langfristige Energiemanagement übernommen. Eine kluge Entscheidung: Denn so bietet das neue Gebäude nicht nur moderne und komfortable Arbeitsplätze. Es zeigt gleichzeitig auch die Position von Cofely als innovativer Energiedienstleister.

Die Cofely Deutschland GmbH wurde im letzten Jahr in Brüssel in der Kategorie „Best Energy Service Provider“ mit dem European Energy Service Award 2014 ausgezeichnet. Diesen Award erhalten Projekte, Unternehmen und Multiplikatoren, die sich um die Entwicklung der Märkte für Energiedienstleistungen in Europa verdient gemacht haben. Dass ein solch ausgezeichnetes Unternehmen hier beheimatet ist, macht mich als Oberbürgermeister dieser Stadt sehr stolz.

Darüber hinaus hat uns EU-Kommissar Günter Oettinger aufgrund dieser Auszeichnung im vergangenen Jahr am Stand der Stadt Köln auf der Immobilienmesse Expo Real in München einen Besuch abgestattet. Als langjähriger Standpartner der Wirtschaftsförderung werden Sie auch in diesem Jahr wieder dafür sorgen, dass Köln in München bestens präsentiert wird.

Sehr geehrter Herr Schmitz, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Cofely, ich wünsche Ihnen, dass Sie in Ihrer neuen Hauptverwaltung schnell heimisch werden und von hieraus Ihre Erfolgsgeschichte fortsetzen können.